
本部役員自薦エピソード 

【会計】 
 

①自薦の経緯をお願いします。 

 

＜A さん＞ 

我が家は転勤が多く、子供は 2 回転校し、3 つの小学校に通いました。そんな落ち着かない小学校生

活だったので、役員活動に関わる機会がありませんでした。 

武蔵を志望する保護者の皆さんはどんな人たちなんだろうという興味と、まだまだ手のかかる妹がいて仕事

のペースを落としている「今」が、やるにはベストなタイミングなのでは、ということで、勇気を出して立候補し

てみようと思いました。 

「自分が今ならできるかも」というタイミングで活動できることが、自薦の最大のメリットであると思います。 

 

 

＜Ｂさん＞ 

税理士法人で記帳業務を担当しているので、会計ならと思ったのがきっかけです。 

現在在宅勤務なので、今なら繁忙期でも迷惑をかけずに担当業務を全う出来ると思ったからです。 

 

 

＜Ｃさん＞ 

上の子の高校受験が終わり、暫く受験が無いタイミングだったので、1 度は PTA を経験してみるのも良い

かなと思い切って手をあげました。 

 

 

 

②エピソードをお願いします。 

 

＜Ａさん＞ 

偶然なのですが、会計 3 人は子供が同じ学年（性別も同じ）ということもあり、とてもやりやすいです。 

PTA は中高合同のため、普段なかなかお知り合いになれない他の学年の方たちから学校のことや進路の

こと、様々な情報を知ることができるので、皆さんとお話できるのが毎回楽しみです。 

肝心の PTA のお仕事は、分からなければ皆さん教えてくれますし、その時にできる人がやるという感じでう

まく分担して進めて行けるので、個人に負担がかかりすぎないよう上手くやれていると思います。 

子供も親も充実した学校生活を送れるよう、協力しながら進めて行きたいと思っています。 

 



本部役員自薦エピソード 

＜B さん＞ 

同じ小学校から進学した生徒がいないため入学後に分からないことが多く困ったこともあったのですが、

PTA には同じ学年～高校生の保護者の方がいるので色んな話が聞くことが出来て助かっています。 

また業務内容についてですが、役職内で業務が分担されているので誰か 1 人に負担がということもなく、で

も分からないことがあれば話し合い助け合いながら活動を行っています。 

 

＜C さん＞ 

引き継ぎを受けた時点では、やっていけるかかなり不安でした。しかし、皆さん良い方ばかりで、あまり不安

がる必要はないと思いました。 

多少は忙しくはなりますが、何より楽しく活動出来ていますし、学年を超えての情報は、とても貴重です。 

また、運営の流れ等勉強になる事も多いので、思い切って参加して良かったなと思っています。 

 


